# Geschäftsbericht 2021 der KG Ziepches Jecke

erstellt von Geschäftsführer Alfred Höhler

Liebes Mitglied,

auch das Jahr 2021 war geprägt von dem immer noch aktiven Corona Virus. Somit konnten wir auch kein gewohntes Geschäftsjahr absolvieren. Unsere zahlreichen karnevalistischen Aktivitäten mussten wir absagen. Einige Termine konnten im Laufe des Geschäftsjahres aber wahrgenommen werden.

#### Februar

Daniel Grewe hatte die Idee, die Orden aus der Ordenswerkstatt vom Kinderfest an die Bewohner das Hauses DIACOR zu übergeben. Zusammen mit seiner Tante und der Leiterin des Kinderhauses "die Wolkenburg "wurden 80 Orden bemalt und dann an Herrn Greiner, Heimleiter von DIACOR, mit einem kleinen Schreiben, verfasst von Helmut Gottsauer, an Weiberfastnacht übergeben.

Dank der Hilfe von Senator Jonathan Grunwald und Jeroen Andres war die Möglichkeit gegeben ein Video von unserer Tanzgarde zu schneiden und zusammenzustellen um unseren Mitgliedern und allen Jecken einen virtuellen Auftritt unserer Tanzgarde zu präsentieren. Vor Weberfastnacht war das Video fertig und konnte versendet werden. Das Engagement den Karneval und das Brauchtum gerade für und mit den Älteren Jecken zu feiern, wird bei uns groß geschrieben und so sollte auch da eine Corona konforme Lösung her.

Über die sozialen Medien ist Daniel Grewe auf eine virtuelle Sitzung der Ehrengarde der Stadt Köln gestoßen die insbesondre an ältere und kranke Jecken gerichtet war. Da Daniel Grewe den Präsidenten der Ehrengarde, Hans-Georg Haumann, sehr gut kannte und um die Verfügung dieser Sitzung gebeten hatte war nach zwei Telefonaten die Sache perfekt. Diese Sitzung und den Auftritt unserer Tanzgarde wurden an drei Altenheime, DIACOR, Parkresidenz und Haus am Drachenfels, zur Verfügung gestellt. Aus allen Residenzen kam viel Lob und großer Dank an unsere KG das wir so den Bewohnern ein bisschen Karnevalsstimmung vermitteln konnten und an Sie gedacht haben.

Ganz nach dem Motto des Festkomitee Kölner Karneval "Nur zusamme sin mer Fastelovend "wurde diese eigentliche stille Zeit gemeistert und ein bisschen virtueller Karneval dank allen Beteiligten gefeiert.

#### Juli

28. Jahreshauptversammlung Festkomitee Bad Honnefer Karneval

### August

- 04. Besprechung des geschäftsführenden Vorstandes
- 19. Versammlung des FAS
- 22. 90. Geburtstag unseres inaktiven Mitgliedes Karl Schürmann auf dem Ziepchensplatz

#### September

- 24. Versammlung des Elferrates
- 25. Beisetzung von Senatsmitglied Dr. Herbert Breuer

## Oktober

- 08. Stammtisch im Alten Fährhaus
- Kürung der Siebengebirgs Tollitäten der GKKG, Andreas I. + Bettina I. (Becker) im Hotel Maritim in Königswinter

#### November

- 03. Jahreshauptversammlung im Cafe Profittlich
- 05. Stammtisch im Alten Fährhaus

### Dezember

01. Ordensvorstellung der Session 2021/2022 im Adenauerhaus und anschließend Ordensübergabe an Elferrat und Tanzgarde im Alten Fährhaus